
	

	
En	cette	année	2021-2022,	
le	Centre	œcuménique	vous	propose	de	poursuivre		

	

L’ATELIER	DE	LECTURE	
	

initié	en	2020,	animé	par	Jean-François	Mézières	
	

	
Partageons nos lectures ! 

	
Prochaine	rencontre	

Jeudi	3	mars	2022	
	de	20h30	à	22h,	par	visio-conférence		

(demander	le	lien	à	contact@centre-oecumenique-orleans.org)	
	
pour	partager	notre	lecture	du	livre	:	
 

FORTS	DANS	LA	FAIBLESSE	
Au	cœur	de	la	non-violence	évangélique	
Dominique	LANG	 																																								éd	SALVATOR	2021	

	
	
Vivre	l’Evangile	et	la	non-violence.	En	vérité.	Quête,	réflexion	débat,	interrogations	et	actions.	
	

Religieux	assomptionniste	et	journaliste	à	l'hebdomadaire	Pèlerin,	Dominique	Lang	traite	de	la	violence	qui	
a	habité	et	habite	notre	monde	et	montre	comment	l'on	pourrait	la	contrecarrer	à	l'éclairage	de	l'évangile.	
Le	Christ	donc,	mais	pas	seulement,	d'autres	personnes	aussi,	des	contemporains,	indiquent	des	chemins,	
comme	le	penseur	Jacques	Ellul,	le	pasteur	Martin	Luther	King,	la	résistante	Noëlla	Rouget,	l'objecteur	de	
conscience	Franz	Jägerstätter,	le	pape	François,	d'autres	encore.		
	

Dans	cet	ouvrage,	quatre	parties	qui	s'opposent	et	se	répondent	:	violences	-	non-violence,	
puissances	-	sans	puissance.	
	

	
Dans	notre	échange	à	partir	de	notre	lecture,	nous	pourrons	:	
	

-	tout	d’abord,	partager	les	mots	qui	nous	touchent	dans	cet	ouvrage	qui	apporte	des	éléments	
de	réflexion	sur	la	violence	et	la	puissance,	et	offre	des	pistes	d'action	pour	y	remédier	sous	un	
éclairage	évangélique	lumineux	et	salutaire.	
-	Puis	nous	situer	chacun	dans	le	monde	qui	l'entoure.	A	chacun	de	s'interroger,	dans	sa	façon	de	
chaque	instant	d'être	ou	de	réagir	devant	l'évènement	:	suis-je	violent	ou	non-violent	?	Puissant	
ou	non-puissant	?	Artisan	de	discorde	ou	artisan	de	paix	?	
-	Enfin	partager	ce	que	nous	faisons	concrètement,	seul	et	en	Communauté	?		Relisons	la	
lettre		aux	Corinthiens	d'où	Dominique	Lang	a	tiré	le	titre	de	son	ouvrage	:	"Mais	le	Seigneur	m'a	
déclaré	:	«Ma	grâce	te	suffit,	car	ma	puissance	donne	toute	sa	mesure	dans	la	faiblesse.»	C'est	donc	
très	volontiers	que	je	mettrai	plutôt	ma	fierté	dans	mes	faiblesses,	afin	que	la	puissance	du	Christ	
fasse	en	moi	sa	demeure.	C'est	pourquoi	j'accepte	de	grand	cœur	pour	le	Christ	les	faiblesses,	les	
insultes,	les	contraintes,	les	persécutions	et	les	situations.	"	(2	Cor	12,	9-10)	


